

## ABSTRAK

**Siti Rahmawati:** 190101120046. *Pemanfaatan Instagram untuk Branding Perpustakaan di SMA Negeri 3 Banjarmasin*, Pemimbing Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag.,SS.,M.Pd.I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Pemanfaatan, Instagram dan *Branding*

Perpustakaan merupakan ruang ilmu yang harus dimiliki oleh setiap sekolah. Seiring dengan perkembangan zaman, Perpustakaan tentu harus dapat berkembang sesuai

dengan kemajuan teknologi dengan mengikuti perkembangan zaman agar tetap bertahan dan tidak ditinggalkan. Menilik perkembangan teknologi tersebut, maka sangat penting Perpustakaan dapat memanfaatkan perkembangan teknologi salah satunya aplikasi Instagram yang dapat dimanfaatkan untuk mempermudah mengakses informasi. Melihat luasnya jaringan Instagram menjadikan Instagram sebagai salah satu media yang dapat digunakan untuk *branding* perpustakaan.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana pemanfaatan Instagram untuk *branding* Perpustakaan di SMA Negeri 3 Banjarmasin dan untuk mengetahui kendala dalam melakukan *branding* Perpustakaan tersebut melalui Instagram

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Adapun Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Perpustakaan dan Pustakawan di Perpustakaan SMA 3 Negeri Banjarmasin. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah pemanfaatan Instagram untuk *Branding* Perpustakaan di SMA Negeri 3 Banjarmasin dan kendalanya. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini yaitu pemanfaatan Instagram untuk *branding* di perpustakaan dengan indikator *context, communication dan collaboration* sudah dijalankan, namun pada indikator *connection* belum dapat dijalankan oleh pustakawan. Kendala dalam pemanfaatan Instagram untuk *branding* perpustakaan berupa kurangnya SDM pada perpustakaan dan *Skill* yang dimiliki pustakawan untuk mengelola Instagram.